

Antrag

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



18.11.2022

Weltstadt mit Herz – Herz für Familien 2: Kinder- und familienfreundliche Wohnungen bei den Fördermodellen berücksichtigen

Das Referat für Stadtplanung und Bauordnung wird aufgefordert, dem Münchner Stadtrat eine Neuberechnung bei dem München Modell Miete mit höheren förderfähigen Flächenzahlen vorzulegen.

Dies soll insbesondere Wohnungen zugutekommen, die durch Ihre Größe kinder- und familienfreundlicher sind.

Bei den weiteren städtischen Fördermodellen sind Wege aufzuzeigen, wie dies auch berücksichtigt werden kann.

Begründung

Familien und Kinder haben oftmals andere Bedürfnisse, als Sie in Standard-Wohnungsschnitten und -Größen möglich sind.

Durch die starren Förderrichtlinien sind diese oftmals nicht mit diesen Bedürfnissen vereinbar.

Um aber auch diesen Bedürfnissen Rechnung zu tragen, sind die möglichen förderfähigen Flächenzahlen anzupassen und dem Stadtrat zur Entscheidung vorzulegen.

Manuel Pretzl (für die Gesamtfraktion)

Fraktionsvorsitzender